



En compagnie de son homologue de l'agriculture et du développement rural, le ministre des PME, de l'économie sociale et de l'artisanat, Achille Bassilekin III a présidé hier, 07 décembre 2022 au nom du Premier ministre, la cérémonie de présentation du Rapport diagnostic du secteur privé au Cameroun. L'hôtel Hilton de Yaoundé servait de cadre pour ladite cérémonie. Le point.



Véritables accélérateurs de l'économie, les PME représentent à elles seules des moteurs de croissance. Le rapport présenté ce jour en présence du président du GICAM, Célestin Tawamba, à l'initiative de la Banque mondiale à travers International Finance Corporation (IFC), a pour mission de promouvoir le développement économique et l'amélioration du bien-être des populations en favorisant l'essor du secteur privé dans les pays en développement, dont le Cameroun. « C'est une étude que nous apprécions à juste titre. Dans un premier temps, il s'agit de rétablir l'équilibre entre le secteur public et le secteur privé », relève Achille Bassilekin III, ministre des PME, de l'économie sociale et de l'artisanat. Un rétablissement d'équilibre « qui permettrait, poursuit Achille Bassilekin III, dans les secteurs tels que la logistique, l'énergie, le numérique ... de pouvoir effectivement au secteur privé d'avoir un rôle beaucoup plus accru ».

Le Rapport diagnostic du secteur privé au Cameroun présenté par le groupe de la Banque mondiale s'articule autour de trois grands axes à savoir : "Repenser l'équilibre public-privé", "Exploiter le potentiel de de l'agroindustrie" et "Utiliser les opportunités de développement urbain ; l'objectif du ministère des PME, de l'économie sociale et de l'artisanat étant de porter la valeur ajoutée manufacturière à 25%, et la part des exportations des produits manufacturiers à 54,5% en 2030, selon les les données délivrées sur place. Pour ce faire, le Cameroun compte sur le secteur privé pour sa transformation structurelle au vu de ses atouts séducteurs.

